



100歳 万歳！

デイサービスいくわにて利用者さんの100歳のお祝いを盛大に行いました。100歳になると国や自治体からお祝いの表彰状や記念品が届くそうです。当日は利用者仲間とくすだまを割ったり、踊ったり、特別なお昼ごはん（鯛の尾頭付き・赤飯・ケーキなどなど）でお祝い一色の1日になりました。本当におめでとうございます。（職員一同）

村田 としひ さん

◇第2回 みえ医療福祉生協・四日市 学術運動交流集会◇

テーマ【絶対つくろう！！わたしの居場所！】

1月25日(日)
本町プラザにて、組合員・職員を約160名の参加で開催しました。『居場所づくり』というテーマ設定をし演題・講演・分散会と行いました。講演には四日市市社会福祉協議会の地域福祉課・課長・藤田一樹さんに来ていただきました。福祉とは「ふ」ふだんの「く」くらしを「し」あわせに、と説明されました。「地域でのつながりや、自分が必要としたされる場・居心地のいい居所づくり」自らしさ、お互いに助け合える関係づくりが非常に大事です」と話されました。医療福祉生協の事業も活動もそんな観点から展開しています。今回の交流会を通してそんな意義や理念を確認・共有することができます。社協さんをはじめ、他団体・地域とも協力して居場所をたくさん作っていきましょう!

2月号は1月号（1月10日発行）と発行間隔が短く、編集が追いつきませんので、紙面をいつもの4ページ構成から2ページ構成に減らして発行しています。

—機關紙編集委員會—

安全だと思つて良いと思う。もっとも、安全に最高が有るわけではない。安全は金では買えない。◆基準は人間が勝手に線引きしたもので、自然の力は計り知れない。その時は想定外で済ませ、あとは基準に適合しているとか合格しているという。福島原発事故からやがて4年にもなろうとしているが除染の収束すらできないでいる。福島に某政党の建て看板がある、『日本を、とりもどす』。その前に、村を町を暮らしを取り戻して欲しい。有識者たちは人類が「原子」に手を出すことについて真摯に考えて欲しい。そんな時期だと思う。

組合員代表である地域委員と総代で、四日市地域の目指すべき姿を確認し、方針・目標として以下のフレーズを作りました。このフレーズに基づいて事業・活動を行っていきます。



○そうだ！医療福祉生協に行こう！

受診・利用・加入・参加・就職などあらゆる面で医療福祉生協を選んでもらえるように、魅力ある医療福祉生協の事業所・活動作りに力を入れる。

○もっと知りたい、もっと知ってほしい！

—認知度UP・活動の拡大・担い手（医療福祉生協に関わる人）の発掘を。これまでの組合員も新しい組合員も一緒になって医療福祉生協を盛り上げる。

○職員と組合員一緒に歩もう！

一事業においても活動においても組合員・職員が一緒になって取り組む。医療福祉生協は職員・組合員でひとつ。

○絶対つくろう！わたしの居場所！（NEW）

一笑顔いっぱい！世代をつなぐ施設づくり・地域づくり。
お泊りできる新規事業をみんなですすめよう（2014年度中に計画策定）

*来春から計画実行へ！！

安全だと思つて良いと思う。もっとも、安全に最高が有るわけではない。安全は金では買えない。◆基準は人間が勝手に線引きしたもので、自然の力は計り知れない。その時は想定外で済ませ、あとは基準に適合しているとか合格しているという。福島原発事故からやがて4年にもなろうとしているが除染の収束すらできないでいる。福島に某政党の建て看板がある、『日本を、とりもどす』。その前に、村を町を暮らしを取り戻して欲しい。有識者たちは人類が「原子」に手を出すことについて真摯に考えて欲しい。そんな時期だと思う。

いんぐ

みえ医療福祉生活
協同組合・四日市地域
〒512-0911
四日市市生桑町1455
TEL(四日市地域本部)
059-330-0808
FAX(四日市地域本部)
059-330-0807

組合員數 (四日市地域)
4668世帯
12月加入数 12月脱退数

出資金増資（四日市地域）
232名 622回
4,067,000円
(12/31現在)

ばんこ

